



川村小学校の合言葉：「がんばる自分 ささえる仲間」

令和7年度 始まりました ~入学・進級おめでとうございます~

春の柔らかくあたたかな日差しのもと、学校では色とりどりの花が咲き誇り、始業式・入学式の子どもたちを迎えてくれました。

今年度46名の1年生を迎え、全校児童332名で川村小学校の令和7年度がスタートしました。新学期、元気に登校してきた子どもたちの表情からは、新たな学年で「がんばろう」という心が表れているようです。



始業式にあたり、子どもたちに「言葉を大切にしよう」という話をしました。

「ありがとう」・「大丈夫?」・「ごめんね」・「手伝おうか?」。このような優しい言葉を使うと、自分もみんなも優しいあたたかな気持ちになります。

「がんばってみよう」・「やってみよう」・「おもしろそうだな」。このような前向きな言葉を使うと、前向きな気持ちになります。自分も周りの人もやる気が出てきます。使う言葉が優しいものであったり、前向きなものであったりすると、みんなの行動の先にあるものがきっと変わってきます。

川村小学校の合言葉は「がんばる自分 ささえる仲間」です。あたたかい言葉や優しい言葉、前向きな言葉があふれる川村小学校にしていきたいと思っています。

保護者の皆様や地域の方々にご理解・ご協力をいただきながら、子どもたちの充実した学校生活に向け、教職員一丸となってがんばっていききたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

令和7年度 川村小学校 このような学校をめざします

☆学校教育目標

人間尊重の精神をもとに、自ら学び続ける意欲を持ち、

たくましく生きることのできる子どもの育成

- ・自ら学ぶ意欲を持ち、深く考える子
- ・思いやりの心を持ち、助け合う子
- ・情操豊かで、美しさを感じとる子
- ・健康で気力あふれる子

☆川村小学校の人権教育

自分の大切さとともに

他の人の大切さを認めること

☆川村小学校の合言葉

がんばる自分 ささえる仲間



4/14 交通・防犯教室を行いました ～1年生～

4月14日に松田警察署、山北町の各駐在所、少年補導員の方々を講師に迎え、1年生を対象に交通・防犯教室を行いました。

横断歩道では「止まる」「周りを見る」「手をあげる」こと、登下校の際に見守ってくださっている方に大きな声であいさつをすること、ランドセルに付けている防犯ブザーはためらわずに使うことなどを教えていただきました。



また、防犯ブザーの電池がなくなっていないかを定期的に点検することも大切であることもお話しいただきました。

毎日、交通安全や防犯に気を付けて元気に登下校してほしいと思います。

おおだこポリスの4つのお約束 (神奈川県警察)

㊦うちの人に 行ってきます!

㊦ともだちと あそぼうね!

㊦まされてついていけない!

㊦わくったら 大声で!